

気候の崩壊を止めて下さい。

世界に生きなければならない若者について心配せずに老人達が世界の運命を決定するのを止めて下さい

老人達が私達の未来を燃やすのを止めて下さい。

老人達が私達に嘘をつくののを止めて下さい。

排気ガスの排出を止めて下さい。

地球を冷やすなければならない。

人類はひどい結果にもかかわらず、地球の気温の1.5°Cの上昇が最大で、達成できることだと科学が言うならばを主張するのを止めて下さい。2°C以上の老人たちの目標は許容できるを主張するのを止めて下さい。特に、老人たちの約束は私たちが3~4°以上の未来へと導きると認識する必要がある時。2°以上でも、私たちと私たちの子供たちと孫たちのために欲しいくないひどい未来という意味です。みんなはこの未来に住みたくないです。ひどい干ばつたち雨せずに、嵐またわ他の非常識な天気のことを最悪ではないでしょう。生態系の崩壊とサンゴの崩壊について話しています。

氷河が海岸に洪水しているについて話しています。森林が燃え尽きるにつれて、より多くの二酸化炭素が大気中に放出され、世界は死んでいます。そしてみなさんはそれを知っています。

**急激な気候変動の世界で、どうすれば100億人を食べ物を与えることができますか**

国は崩壊するでしょう。人類は限られたリソースのために戦っているでしょう。移住は巨大な規模で起こっているでしょう。

あなたがこれがばかげた誇張であると信じるならば、私たちはあなたを失望させなければなりません。これ最も可能性の高い結果気候と自然に対する科学的理解の基礎に基づいて。世界的な気温の上昇と種の絶滅のスピードは非常に速い。私たちは地球の表面を過去の大規模な絶滅に匹敵する規模で変えます。恐竜を殺した種の絶滅のように。

そのような世界に住んでいる頑張って。意思決定者はそれを心配する必要はありません。いずれにせよ、意思決定者はとにかく数年で死ぬでしょう。しかし、あなたが若くて、グレートバリアリーフの死んでいるサンゴのように、目の前で崩壊している世界に住みたくない場合は、これをエリートや意思決定者に知らせてください。

今世紀末までに気温を下げる前に、気温の上昇を最大で1.5度、それ以上ではない包括的な地球規模の気候安定化プログラムを求めています。私たちが地球を冷やすことを試みなければならないよりも、私たちが十分に速く地球を暖めるのを止めることができないならば。考えらがある、それは災害を避けるためにそれらを使う時が来ました。

あなたの名前とハッシュタグ [#cooltheartcticnow](#) を付けてあなたの顔の写真を送らしましょう。メッセージを友達全員とシェアし、私たちをもサポートするように伝えましょう。そしてこのようにあなたの支持を示しましょう。

私たちはそれを意志決定者に示し、彼らが次回あなたを裏切ってあなたの未来を燃やすと決心したときにあなたの目を見るように彼らをあえてします！私たちは全員弱いですが、私たちはとてもたくさんいて、私たちは一緒に世界を変えることができますから。失うことがたくさんありません。今すぐ始めましょう。

詳しくはホームページをご覧ください。もっと情報のためにホームページをご覧ください

[climatestabilityprogram](#)